



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCALARON EL EVEREST. Monte Everest, Nepal, Oct. 16 (AP). Chris Chandler y su compañero Bob Cormack, regresan a la base en el Everest, después de su exitoso ascenso al pico de más de ocho mil metros, considerado el más alto del mundo.

Perú enfrenta nuevo brote de guerrilleros

Lima, octubre 16 (Latin-Reuter). (Por Brian Mooney). El reconocimiento público de que el gobierno militar enfrenta un nuevo brote de actividad guerrillera ha puesto al descubierto la existencia de un choque con la extrema izquierda.

Con el anuncio, se ha iniciado una ola de arrestos contra activistas, quienes acusan al gobierno de traicionar la revolución que proclamó hace ocho años.

Al informar que las autoridades luchan contra un movimiento guerrillero marxista,

el ministro del Interior, general Luis Cisneros Vizquerra, manifestó que un total de 143 presuntos elementos subversivos fueron detenidos en las últimas semanas.

Veinte de esos arrestados, incluyendo tres oficiales del ejército, eran miembros del denominado "Ejército Popular Peruano", un grupo subversivo cuyo principal objetivo es derrocar al gobierno, según afirmó el general Cisneros Vizquerra.

Los otros eran dirigentes sindicales y estudiantiles. "Existe represión, pero esta es

— Pasa a la página 16 —

Misteriosa fiebre ha cobrado ya 253

Bruselas, octubre 16. (UPI). La cifra de víctimas fatales de una misteriosa fiebre que está asolando el norte de Zaire, en el África Central, ha llegado a 253, según informó la cancillería belga.

Un vocero del ministerio dijo que la nueva cifra de víctimas, entre las que se cuentan un ciclista y tres monjas, fue suministrada por el titular de una misión médica belga enviada a la zona del flagelo. Zaire es el ex Congo Belga.

El portavoz de la cancillería dijo que desde hacía seis días ni

— Pasa a la página 8 —

Franco vivía obsesionado en que CIA intentaba derrocarlo

Madrid, octubre 16 (UPI). (Por Peter Uebersax). El desaparecido generalísimo Francisco Franco vivía en la creencia de que el Servicio Central de Inteligencia (CIA) de los Estados Unidos estaba tratando de derrocar a su régimen, según uno de sus confidentes más allegados. Esta y otras revelaciones aparecen en un libro de memorias del caudillo, que ha pasado a ser la obra de mayor venta en España, a pesar de todos los esfuerzos que hizo la familia de Franco para impedir su circulación.

Intitulado "Mis conversaciones privadas con Franco", fue escrito por el teniente general Francisco Franco Salgado, un primo hermano del hombre fuerte español, a quien sirvió durante casi 40 años en su calidad de edecán militar y secretario personal.

Franco Salgado falleció el año pasado, unas pocas semanas antes que su primo, dejando a su viuda abundantes notas sobre sus conversaciones con el dictador desaparecido.

Primer relato

El libro parecería ser el primer relato auténtico de lo que

— Pasa a la página 8 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN EL EJERCITO. Cantón, China, Oct. 16 (AP). Dos muchachas, miembros del ejército chino de liberación, llevan material de camuflaje en sus cabezas y una de ellas sostiene un arma para disparar cohetes durante unas maniobras en Cantón.

Cientos de miles de fieles visitan basílica de Guadalupe

México, octubre 16 (UPI). Se calcula que centenares de millares de fieles visitan en estos días la nueva basílica donde fue trasladada la imagen de la Virgen de Guadalupe, el símbolo más venerado del catolicismo en México, según dijeron autoridades eclesiásticas. Muchos de ellos forman la cantidad de personas que no pudieron entrar el día 12 en la flamante basílica levantada a un costo del equivalente de 16 millones de dólares norteamericanos, donde fue trasladada la imagen en el curso de una ceremonia emotiva.

La inauguración del santuario durará toda esta semana, con bandoneones y grupos de cantores que amenizan a la población y a los millares de visitantes que arriban del extranjero y de otras provincias.

La muchedumbre que se congregó en el templo fue tan numerosa que centenares de personas resultaron lesionadas, pero ninguna de gravedad según informó la Cruz Roja.

Toda la semana Las festividades celebrando la

Aproximadamente medio millón de personas se agolpó en el área donde se encuentra el templo, mientras que el cardenal Miguel Darío Miranda, de esta capital,

— Pasa a la página 16 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VICTIMA DE EXPLOSION. Salisbury, Rhodesia, Oct. 16 (AP). La joven quinceañera Shirley Wickstead, recibió la visita del primer ministro rhodesiano Ian Smith y su esposa, durante una visita que ambos hicieron al centro de rehabilitación St.

Giles, en Salisbury. La señorita Wickstead perdió ambas piernas en la explosión de una mina cuando visitaba una granja cerca de la frontera con Mozambique, en junio pasado.

Dominicana bajo espectro de la depresión económica

Santo Domingo, octubre 16 (Latin). El fantasma de una gran depresión económica amenaza al pueblo dominicano como consecuencia de los bajos precios del azúcar, la trilateralización de los impuestos norteamericanos a la importación del producto y los altos precios del petróleo. La baja cotización del azúcar de caña llegó al extremo de que la última venta realizada por el Consejo Estatal del Azúcar (CEA) se efectuó por debajo de los costos de producción. Fueron 160 mil toneladas vendidas en el mercado norteamericano.

Las estadísticas señalan que en el primer semestre de este año el país tuvo un saldo negativo de 70.2 millones de dólares.

Según cifras del Banco Central, las exportaciones dominicanas al

— Pasa a la página 8 —

Fabuloso tesoro azteca es buscado por hombres ranas

México, D. F., octubre 16 (Latin-Reuter). (Por John Arcell). Grupos de hombres ranas han comenzado a buscar un perdido tesoro de los emperadores aztecas, siguiendo la pista encontrada por un hombre que ahora está en la cárcel. El pescador Raúl Hurtado buscaba mariscos en aguas poco profundas a 200 metros de una playa en el Golfo de México, cuando encontró un collar de oro entre las rocas hace un año. Hurtado llevó la joya a un traficante en el cercano puerto de Veracruz, a 300 kilómetros al este de aquí. Este compró el collar convirtiéndolo en el precioso y centenario adorno en una simple barra de metal de fácil venta.

Los arqueólogos que tardíamente dirigen ahora la búsqueda de ese tesoro hundido señalan que

— Pasa a la página 7 —

Surge polémica sobre la liberación de Rudolf Hess

Francfort (Alemania Occidental), octubre 16 (UPI). Una polémica se ha declarado sobre la liberación del lugarteniente de Hitler, Rudolf Hess, que se encuentra en la prisión de Spandau bajo control de las cuatro potencias. Hess, de 82 años, el único nazi que vive en la prisión de Berlín, cumple la sentencia de cadena perpetua impuesta por los tribunales de crímenes de guerra de Nuremberg.

esfuerzo desesperado porque Gran Bretaña hiciera la paz.

Hess ha vivido como cautivo desde que se lanzó en paracaídas en Escocia el 10 de mayo de 1941, poco antes de la invasión alemana de la Unión Soviética, en un

Se opone a liberarlo El director del Departamento de — Pasa a la página 16 —